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Zusammenfassung

        
Bei 32 Patientinnen mit Tubargravidität, 38 mit Spontanaborten und 28 Frauen mit intakten Graviditäten (Kontrollgruppe) wurden in der 5.-7. Schwangerschaftswoche Serum-Einzelbestimmungen von hCG und Plazentaprotein 14 durchgeführt. Die hCG-Bestimmungen konnten nur signifikante Unterschiede zwischen intakten und gestörten Frühgraviditäten zeigen. Die Plazentaprotein 14-Bestimmungen zeigten signifikante Unterschiede zwischen allen 3 Gruppen. Niedrige Plazentaprotein 14-Serumwerte weisen auf eine ektope Gravidität hin.


      
        
Abstract

        
Single measurements of hCG and placental protein 14 were carried out in 32 patients with tubal pregnancies, in 38 patients with spontaneous abortion and 28 women with normal intrauterine pregnancies from the 5th to the 7th week of pregnancy. HCG-measurement could only show significant differences between normal and abnormal early pregnancies. PP 14- measurements showed significant differences between all groups. Low concentrations of serum PP 14 point to an ectopic pregnancy.
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